

Denuncian violencia política de diputados opositores en Argentina

Image not found or type unknown

Buenos Aires, 3 dic (RHC) Organismos defensores de derechos humanos en Argentina denunciaron las expresiones de violencia política y de género de diputados de la coalición opositora Juntos por el Cambio (JXC), divulgó hoy el diario Página 12.

En un texto conjunto, la Asociación Madres de Plaza de Mayo Línea Fundadora, las Abuelas, los Familiares de Desaparecidos y Detenidos, y otras agrupaciones condenaron el comportamiento de legisladores de esa alianza, quienes bloquearon la agenda de la Cámara baja con gestos obscenos y agresiones verbales.

También manifestaron su rechazo a esa actitud la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos e

Hijos Capital.

«Nuestra sociedad decidió hace casi 40 años cerrar un capítulo de horror y construir acuerdos de convivencia democrática. No podemos permitir ese tipo de expresiones, menos aún si se trata de quienes fueron honrados con el voto popular para ser representantes de los intereses colectivos», señala el comunicado publicado por Página 12.

Para el jueves pasado estaban previstas dos sesiones, una para ratificar a Cecilia Moreau como presidenta de la Cámara y otra para la aprobación de proyectos para la creación de varias universidades.

En la primera, integrantes de JxC y otras formaciones abandonaron el recinto para impedir que se llevara a cabo el debate por estar en desacuerdo con la decisión de Moreau de dejar sin efecto la nómina de parlamentarios designados para integrar el Consejo de la Magistratura.

Según explicaron los diputados del Frente de Todos (FdT), ante ese hecho se dio cumplimiento al artículo 37 que establece la continuidad de la autoridad vigente hasta que se tome otra decisión en una oportunidad posterior.

No obstante, miembros de JxC insultaron a la presidenta de la Cámara, golpearon las mesas y gritaron, entre otras acciones que impidieron continuar con la planificación prevista.

Para la representante del FdT Blanca Osuna “esa actitud extremadamente violenta, antidemocrática y golpista, es una muestra dramática de la situación a la que la oposición quiere arrastrar a todo el país”. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/306850-denuncian-violencia-politica-de-diputados-opositores-en-argentina>



Radio Habana Cuba